

COLECTIVOS | APOYO AL TRABAJO EN LA PROVINCIA


Asistentes a la primera jornada de formación que se celebra fuera de la capital. / MARTA REDONDO MORENO

El Colegio de Abogados reivindica el papel fundamental de las sedes judiciales de Cervera y Carrión

Cerca de cincuenta letrados, jueces y fiscales de toda la provincia asistieron ayer a un foro de debate que se celebró en 'El Parador'

• La Ley Orgánica del Poder Judicial, el proyecto de reforma de la Ley de Asistencia Jurídica Gratuita y el Proyecto de Ley de Colegios Profesionales centraron el debate.

MARTA REDONDO / CERVERA DE P. Los jueces, abogados y fiscales de la provincia se reunieron ayer en un foro de debate organizado por el Colegio de Abogados de Palencia, que por primera vez llevaba a cabo una actividad formativa fuera de la capital.

Un encuentro que tuvo lugar en *El Parador de Fuentes Carriónas* de Cervera, al que asistieron cerca de medio centenar de letrados de la provincia, y con el que sobre todo se quería reivindicar el importante papel que juegan las sedes judiciales de Cervera de Pi-

suerga y Carrión de los Condes. «Queríamos demostrar nuestro apoyo total al magnífico trabajo que diariamente se realiza en los Juzgados de Carrión y Cervera», apuntaba ayer el vicedecano del Colegio, Miguel Hermosa.

Precisamente uno de los temas que debatieron durante la jornada formativa que se desarrolló en la tarde de ayer fue la nueva Ley Orgánica del Poder Judicial, con la que se pretende que el trabajo de las sedes judiciales se centralice en las capitales de provincia, aunque el Ministro de Justicia, según concretaron, ha dicho que no se cerrará ningún Juzgado.

Una situación que ha causado mucha incertidumbre entre los magistrados, fiscales y abogados y que generó un gran debate ayer en Cervera.

Durante el foro también se abordaron otros asuntos como el proyecto de reforma de la Ley de

Asistencia Jurídica Gratuita y el Proyecto de Ley de Colegios Profesionales.

EFFECTO DEVASTADOR DE LA SUBIDA DE TASAS. También analizaron cómo ha afectado a la actividad judicial en la provincia el aumento de las tasas judiciales. «El incremento ha tenido un efecto devastador sobre las apelaciones y los recursos que han disminuido más de un 40%. Hay que dejar claro a la población que esas tasas no se devuelven aunque se gane», concretó el vicedecano.

El encuentro se enmarcó dentro de las actividades formativas que el Colegio de Abogados de Palencia, que cuenta con 260 colegiados, organiza de forma anual. Además, para los asistentes también se ha programado para hoy una ruta de senderismo por la Montaña Palentina.